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Ce penthouse prestigieux situé sur la Croisette offre des vues
imprenables sur la Méditerranée depuis sa terrasse de 408 m? et ses
570 m?2 d'espace habitable. II comprend un salon, une salle a manger
et une cuisine équipée, ainsi que cing chambres avec salles de bain
privatives, dont une vaste suite parentale au niveau principal. L'étage
supérieur enrichit le bien avec une salle de réception dotée de sa
propre cuisine, ainsi qu'un espace spa priveé avec hammam, sauna et
piscine intérieure chauffée. Plusieurs garages et une cave completent

cette propriété de prestige.

This prestigious penthouse on the Croisette showcases extensive views of the
Mediterranean from its 408 m?2 terrace and 570 m2 of living space. It features a
living room, dining room, and a fitted kitchen, along with five en-suite bedrooms,
including an expansive master suite on the main level. The upper level adds an
element of refinement with a reception room that includes its own kitchen, plus a
private spa area with hammam, sauna, and heated indoor pool. Completing this
property are several garages and a cellar, enhancing this luxurious offering on the
French Riviera.
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